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SBUA, 28.1.2013 + SBUA, 28.1.2013 + SBUA, 28.1.2013 + SBUA, 28.1.2013 + HFA,  4.2.2013HFA,  4.2.2013HFA,  4.2.2013HFA,  4.2.2013    

Antrag Antrag Antrag Antrag     zum zentralen Gebäudemanagement Gr. 01/13 und zum zentralen Gebäudemanagement Gr. 01/13 und zum zentralen Gebäudemanagement Gr. 01/13 und zum zentralen Gebäudemanagement Gr. 01/13 und zum Stellenplanzum Stellenplanzum Stellenplanzum Stellenplan::::    

Wir beantragen die Einstellung einer Person aus dem Bereich  Wir beantragen die Einstellung einer Person aus dem Bereich  Wir beantragen die Einstellung einer Person aus dem Bereich  Wir beantragen die Einstellung einer Person aus dem Bereich  EnergieEnergieEnergieEnergie----    und und und und Versorgungstechnik. Versorgungstechnik. Versorgungstechnik. Versorgungstechnik. 

Umfang: Eine halbe Stelle.Umfang: Eine halbe Stelle.Umfang: Eine halbe Stelle.Umfang: Eine halbe Stelle.    

Diese Person könnte dem Bauamt zugeordnet werden. In ihr Aufgabengebiet fallen Bestandsanalyse 

und Betreuung der neuen Gebäudeleittechnik, Entwickeln eines langfristigen Investitionsplanes, 

Ausarbeitung von Anforderungskatalogen für Neubaumaßnahmen, Entwickeln von Energiekonzepten 

im Rahmen der Bauleitplanung. 

Die ständig steigenden Energiekosten lassen sich auch im diesjährigen Haushaltsentwurf  ablesen.  

Die Stadt hat auf diesem Gebiet ein hohes Engagement und Pioniergeist gezeigt, was wir sehr 

begrüßen.  

Trotz der großen Investitionen, die in der Vergangenheit  im Bereich energetischer Sanierung und 

Anlagentechnik bei öffentlichen Gebäuden und Einrichtungen getätigt wurden, sind die Energiekosten 

ein ständig steigender Posten im städtischen Haushalt. Die heutige  Anlagentechnik erfordert eine 

regelmäßige Prüfung, Optimierung und Wartung, die die Nutzer in der Regel nicht leisten können. 

Wenn wir als Gemeinde auch in Zukunft den größtmöglichen Nutzen aus dieser Investition ziehen 

wollen, brauchen wir eine langfristige Strategie und  eine kompetente Person aus dem Bereich 

Versorgung und Anlagentechnik, die imstande ist, die Anlagen nicht nur zu betreuen, sondern auch 

ständig zu optimieren und verschiedene Bereiche sinnvoll zu vernetzen.  

Was Herr Oheim wesentlich mit angestoßen hat, muss jetzt in kompetente Hände gegeben werden, 

um das Klimaziel 2020 auch wirklich zu erreichen.  

Da wir vor zwei Jahren noch von wesentlich höheren Personalkosten ausgegangen sind, halten wir die 

Aufstockung um eine halbe Stelle in diesem sensiblen Bereich für vertretbar. 

 

Freundliche Grüße 

 

Maria Tölle 

Fraktionsvorsitzende 


